

# Ecouter

Nyon

## Gaëtan, des chansons pour les petits



■ L'auteur, compositeur et interprète suisse Gaëtan amènera une touche de fraîcheur ce dimanche après-midi au théâtre du Funambule à Nyon. Cet artiste, tout aussi impressionnant et séduisant que ses créations, offre des chansons et spectacles qui ravissent les enfants. Que se soit le loup édenté, le cow-boy maladroit ou encore l'hymne de Capucine, les textes sont teintés d'humour et captent l'attention des petits en un temps record. Original, loufoque et poétique, sa musique est tout simplement rafraîchissante. Bref entretien avant son concert.

### **Gaëtan, pourquoi avoir choisi le milieu des enfants pour la musique?**

Au départ ce n'était pas mon choix. Je passais un examen de pédagogie auquel il fallait écrire une chanson pour petit. Je l'ai fait le soir d'avant en quatrième vitesse et en fait j'ai adoré ça. Après, j'ai continué à écrire des chansons pour enfants et maintenant j'en suis à mon troisième album.

### **Où trouvez-vous votre inspiration pour les textes ?**

Je cherche dans les choses qui me touchent, me font rire ou dans la nostalgie. En un mot, pas mal de choses qui ressentent aussi les enfants.

### **Les enfants comprennent les sens cachés ou ironiques dans vos textes?**

Avec la manière, on peut parler de tout. En général oui, ils comprennent bien.

**ISABELLE GUIGNET**

Dimanche 10 octobre, théâtre du funambule, Nyon, 17h.

[www.funambule.ch](http://www.funambule.ch)